
Beschluss: 
 
Im Rahmen der Vorberatungen hat sich kein Koordinierungsbedarf ergeben. 
 
Ratsherr Kühl erklärt, wegen der erheblichen Bedenken bezüglich des hohen Personalbedarfs 
könne die CDU-Ratsfraktion der Vorlage so nicht zustimmen.  
 
Im Rahmen der Vorberatung stimmt der Hauptausschuss der Vorlage mehrheitlich zu. 
 
Abstimmungsergebnis: Zustimmung: 

Ja-Stimmen: 6 
Nein-Stimmen: 3 
Enthaltungen: 0 

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung
 
 


